

Monsieur, Madame,

J'ai pris connaissance de votre projet de constructions d'un nouveau parc d'éoliennes dans votre région.

Je viens assez régulièrement rendre visite à des amis à Charleville, de nombreuses éoliennes sont déjà implantées sur ce secteur.

Je suis opposée à ce nouveau projet qui va totalement défigurer ce coin vallonné, verdoyant, avec ses charmants villages.
Si toute cette contrée est couverte de telles éoliennes, elle ressemblera à une forêt industrielle, une usine électrique, et perdra tout le charme qui attire les visiteurs sur votre territoire.

La hauteur imposante des éoliennes, et le mouvement des pales sont oppressants et me provoquent des vertiges.
D'autre part, étant porteuse de Pacemaker, je dois me protéger d'un voisinage à forte densité électro-magnétique.
Les personnes qui habitent cette région tout au long de l'année vont en éprouver encore plus fortement les nuisances et désagréments.

Je souhaite vraiment que vous preniez en compte la vie au quotidien des personnes, et que vous puissiez déplacer l'implantation dans une région non habitée.

Je vous remercie de votre attention, recevez mes salutations